

TOP

Gremium	Termin	Status
Umweltausschuss		öffentlich

Anfrage FWG-Stadtratsfraktion

Luftbelastung im Stadtgebiet - Weitere Messorte neben den 3 Zimen-Landesmesstellen

Vorlage Nr.: 20185646

ANTRAG

Der Umweltausschuss nimmt die Anfrage und die Beantwortung zur Kenntnis



*Freie Wählergruppe
Ludwigshafen e.V.*
Stadtratsfraktion

FWG, Freie Wählergruppe Ludwigshafen
Schuckertstraße 8, 67063 Ludwigshafen

An Herrn
Umweltdezernent
Klaus Dillinger

Ludwigshafen, den 04.04.2018

**Öffentliche Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion zur Sitzung des Umweltausschusses am 18.04.2018:
Luftbelastung im Stadtgebiet – Weitere Messorte neben den 3 Zi-
men-Landesmesstellen**

Sehr geehrter Herr Dillinger,

in Ludwigshafen misst das Landesamt für Umwelt Rheinland-Pfalz an drei Messstellen die Luftbelastung. In der Heinigstraße in einer innerstädtischen Lage, in Oppau und Mundenheim jeweils am Ortsrand. Die innerstädtische Lage der Heinigstraße weist dabei durchgehend erheblich schlechtere Messwerte als die beiden Stadtrandlagen auf.

In vielen Ortsteilen Ludwigshafens befinden sich aber auch enge, schlecht durchlüftete Hauptverkehrsstraßen, die eine vergleichbare Situation wie in der Heinigstraße aufweisen.

Wir bitten deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurden durch das Landesamt für Umwelt oder andere Landesdienststellen an weiteren Stellen in Ludwigshafen die Schadstoffbelastung der Luft gemessen? Wenn ja, wo wurden/werden die Messergebnisse veröffentlicht, bzw. sind sie einsehbar?
2. Wurde durch die Stadtverwaltung Ludwigshafen an weiteren Stellen die Schadstoffbelastung der Luft gemessen? Wenn ja, wo wurden/werden die Messergebnisse veröffentlicht, bzw. sind sie einsehbar?
3. Sofern bislang keine weiteren Messungen durchgeführt wurden, beabsichtigt die Stadtverwaltung oder das Land an weiteren Stellen Messungen der Schadstoffbelastung der Luft durchzuführen?
4. Sofern weder weitere Messungen durchgeführt wurden noch werden, beabsichtigt die Stadtverwaltung – vergleichbar der Lärmkartierung - die Schadstoffbelastung der Luft der einzelnen Hauptverkehrsstraßen rechnerisch zu erfassen?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender

Helge Moritz
Mitglied im Umweltausschuss